

PROYECTO DE RESOLUCIÓN



La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina

RESUELVE

Expresar enérgico repudio ante las expresiones del Ministro de Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández, quién afirmó públicamente: "Lo que se puede ver es quiénes van a competir contra quiénes. Vemos un grupo de gente que tiene cero formación, con vocación por el agravio y por lastimar, y lo que propone saldría únicamente por represión. Las calles regadas de sangre y muertos van a producir si tuvieran la posibilidad de ser Gobierno".

Dip. Nac. M. Soledad CARRIZO

Dip. Nac. Karina Banfi – Dip. Nac. Lidia Ines Ascarate – Dip. Nac. Gabriela Lena – Dip. Nac. Juan Martín – Dip. Nac. Marcela Campagnoli – Dip. Nac. Ingrid Jetter – Dip. Nac. Ricardo Buryaile – Dip. Nac. Marcela Coli – Dip. Nac. Germana Figueroa Casas – Dip. Nac. Pedro Jorge Galimberti – Dip. Nac. Gerardo Cipolini – Dip. Mac. Gustavo Bouhid



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta,

En ocasión de una entrevista realizada en el medio C5N, el Ministro de Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández, se refirió públicamente expresándose sobre un hipotético escenario en el que su gobierno perdiera en el proceso eleccionario de 2023, señalando que "lo que se puede ver es quiénes van a competir contra quiénes. Vemos un grupo de gente que tiene cero formación, con vocación por el agravio y por lastimar, y lo que propone saldría únicamente por represión. Las calles regadas de sangre y muertos van a producir si tuvieran la posibilidad de ser Gobierno".

Además dijo que, en relación a gobiernos anteriores, "durante toda la vida han llegado a las gestiones por una izquierda perfumada. Votaban por izquierda y gobernaban por derecha Ahora se presentan a cara descubierta con ideas esquizofrénicas, sin ningún pensamiento o criterio que proteja a un país para que siga creciendo. Nadie que esté en sus cabales debería aceptar esta cosa".

La gravedad de estas expresiones no sólo anida en el temor que pretende infundir, condicionando la libertad electoral de la ciudadanía, sino en vinculación a la función pública que ocupa y las responsabilidades que le competen como Ministro de Seguridad de la Nación.

El contenido de estas declaraciones, no solo resulta atentatorio contra la estabilidad democrática en nuestro país y debilitan el estado de derecho y la confianza en las instituciones, sino que se vuelven de aún mayor gravedad en relación a su responsabilidad como autoridad nacional para con la ciudadanía.

En medio de una profunda crisis social y política de la gestión oficialista, nuestro país atraviesa una problemática de inseguridad sin precedentes producto de la ineficacia de las medidas de un gobierno indiferente y ausente, que transitando su último año de mandato solo ha logrado empeorar significativamente todos los indicadores posibles de calidad de vida en Argentina.

Detrás del marcado debilitamiento de la función de seguridad, con elevados indicadores de violencia en todas las provincias, crecimiento descontrolado del narcotráfico y la narcocriminalidad organizada en expansión, a la incapacidad de

¹ Aníbal Fernández aseguró que "las calles van a estar regadas de sangre y de muertos" si la oposición gana las elecciones, Infobae (2023). Recuperado de https://www.infobae.com/politica/2023/04/13/anibal-fernandez-advirtio-que-las-calles-van-a-estar-regadas-de-sangre-y-de-muertos-si-la-oposicion-gana-las-elecciones/

² Aníbal Fernández: "Todo lo que propone la derecha saldría únicamente por represión", C5N (2023). Recuperado de https://www.c5n.com/politica/anibal-fernandez-todo-lo-que-propone-la-derecha-saldria-unicamente-represion-n106742



gestionar políticas públicas y mecanismos de coordinación federal en materia de seguridad se adiciona un Ministro de Seguridad ocupado en difundir públicamente temor e incertidumbre a la ciudadanía.

Lejos del correcto desempeño de sus funciones, y utilizando la investidura de autoridad nacional para materializar sus pretensiones políticas y deslegitimar a la oposición a través del miedo, la conducta del Sr. Ministro de Seguridad se presenta como intolerable democráticamente, y contraria al estado de derecho constitucional.

Su actitud no solo deshonran su función como autoridad nacional, sino que profundizan la crisis de inseguridad y fortalecen el único objetivo que este gobierno ha logrado cumplir: gobernar a través del temor, la crisis, la grieta y la violencia.

En este contexto, las frases del Ministro Fernández, son repudiables, no sólo por la irresponsabilidad de acusar a un eventual gobierno de la oposición de agraviar, lastimar y reprimir, sólo por el hecho de ser opositores, sino por el fracaso de su propia en un país en donde la inseguridad no para de escalar.

Por todo lo expuesto solicitamos la pronta aprobación del presente.

Dip. Nac. M. Soledad CARRIZO

Dip. Nac. Karina Banfi – Dip. Nac. Lidia Ines Ascarate – Dip. Nac. Gabriela Lena – Dip. Nac. Juan Martín – Dip. Nac. Marcela Campagnoli – Dip. Nac. Ingrid Jetter – Dip. Nac. Ricardo Buryaile – Dip. Nac. Marcela Coli – Dip. Nac. Germana Figueroa Casas – Dip. Nac. Pedro Jorge Galimberti – Dip. Nac. Gerardo Cipolini – Dip. Mac. Gustavo Bouhid